
CR réunion Ardesca 24 novembre 2022 

 

Présent.es : Patrice, Philippe, Camille, Camille, Françoise, François, Bastien, Christine, 

Jérémy, Léa,  

Remarques A faire 

Compet 25 mars Open région:  

- La compet utiliserait 20 couloirs. 

- Fermeture prévue des 15 premiers jours après les vacances refusée par la mairie 

(car ça bloque la salle aux scolaires). Proposition de Jérémy démonter, nettoyer et 

remonter les voies pendant les vacances, et d’enlever ensuite quelques prises des 

voies compet pour rendre les voies impraticables jusqu’à la compet : Picq dit que 

ça va être compliqué. 

- Proposition de réduire le temps d’ouverture ou d’ouvrir les voies pendant les 

vacances et tant pis si elles si elles sont utilisées pendant les 15j avant la compet. 

à On attend quelques jours pour voir avec la mairie ce qui est possible 

 

Entretien salle :  

- Julien Durand dit que tous les trois ans, une société vient pour un contrôle des 

salles (murs, prises) : comment le club veut et peut intervenir là-dedans ?  

 

- Questions pour les changements des inserts : plusieurs foireux, il faut trouver 

quand/comment les marquer puis les changer. 

 

 

Cours/compets jeunes: 

- Le vendredi soir assez compliqué parce qu’il y a pas mal d’adultes et trois cours 

en même temps. Utilisation de l’Immac par les cours loisirs ? Pat et David 

tourneraient mais se posait la problématique que David a deux cours et il perdrait 

du temps dans la rotation. Peut-être prévoir un quart d'heure entre les deux 

cours ? 

 

- Une seule U16 inscrite (parce que prévenue individuellement) sur une compet 

de U12/U14 : assez injuste pour les autres à Attention aux modalités de 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

à A réfléchir et définir 

pour leur proposer 

 

à A réfléchir et 

commander inserts 

(Jérémy) 

 

 

 

à Bastien va faire la 

demande 

 

 

 

 

 



communication… 

 

- Toujours peu d’investissement pour les compets de la part des parents du 

groupe compet  

 

- Rappel : ne pas proposer/accepter de faire faire un cours exceptionnellement à 

un jeune non inscrit, même s’il y a des absents ce jour là, et même s’il était 

adhérent les années précédentes… 

 

Questions adhérents : 

- Demande d’une adhérente pour passer initiateur SNE : le club lui paiera « en 

échange » d’encadrement de sorties club en extérieur. 

- Question d’une adhérente quant aux sorties alpi : pas chiffrées cette année mais 

à réfléchir pour l’année prochaine, d’autant que le week-end à la Garde-Guérin a, 

entre autres, pour visée de préparer à l’alpi. A réfléchir pour l’an prochain : faire 

demande de subvention 

- Demande d’un adhérent pour organiser une fresque du climat au gymnase 

auprès des autres adhérents, afin de sensibiliser et (faire) réfléchir au changement 

climatique : ok. 

 

Sorties falaise / cours adulte : 

- Bien communiquer toutes les infos et questionner (matos, heures, journée ou 

demi-journée…) les adhérents plusieurs jours avant la sortie pour que le référent 

puisse s’organiser (prendre le matos nécessaire etc) 

- Pour la sortie du 4 décembre à Chauzon, Patrice pourrait être référent. 

- WE calanques : le 12 on doit dire le nombre exact de présents, et de payer tout 

ça avant : d’ici le 12 décembre, on doit avoir la liste + le paiement de tous les 

participants : 21 euros par nuit/par personne. Sur mail, dire que c’est un simple 

refuge, et détailler la liste du matériel à apporter. 

 

- Cours des adultes à partir de janvier : mieux définir les groupes (niveau/jour) 

pour pouvoir communiquer dessus 

 

 

 

à Bastien va faire un 

mail pour prévenir que 

sinon, l’an prochain ils 

devront payer les 

compets 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

àOuvrir lien Hello Asso 

pour paiement (Philippe), 

puis Faire mail (François, 

Léa) 

 

 

 

 



Commande de matériel 

- Relancer Julien pour qu’il commande baudriers et reversos + mousquetons. 

- Prises : François a commandé une première série ( rouge et jaune fluo) pour un 

montant de 1436.70, et comme Julien avait un délai trop long dans une autre 

marque (compétition),  François a recommandé auprès du même fournisseur des 

prises violettes pour 1893.60. On dépasse un peu le montant prévisionnel et on 

arrive à un total de 3330.30euros.  

- Tee-shirt : s’occuper des tee-shirt avec le nouveau logo pour les jeunes compet.  

à Achat de brosses (logo club?) à offrir aux grimpeurs plutôt que le tee-shirt, 

afin de sensibiliser au brossage des prises. Et tee-shirt à la vente s’ils le 

souhaitent. 

 

Divers : 

- Pas de nouvelle du certificat de travail de Serlane 

 

- Demande de subvention équipement à faire pour la mairie 

 

- Subvention de 6500euros du département obtenue pour fonctionnement du 

club ! (Contrat sportif départemental)  

 

- Vêtements oubliés : la semaine avant les vacances de Noël, les vêtements 

oubliés seront posés dans la salle et à récupérer  

 

- Salle fermée pendant les vacances   

  

- Club de Sainte-Eulalie : Demande de ce club de venir grimper au gymnase 

pendant qu’ils refont leur salle. Proposition de les accueillir sur certains samedis 

(sur des créneaux où il y a des cours), en les laissant se gérer en autonomie sur les 

séances après qu’un des membres ait été là pour la première fois (montrer le 

règlement intérieur, etc.).  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

à Le relancer  

 

àBastien en fait la 

demande 

 

 
 
 
à Faire mail (Léa) 

 

  

à Faire mail (Léa) 

 
 
 
 
 
à Faire mail pour leur 
proposer : Bastien 

 

Prochaine réunion lundi 12 décembre : 18h30 au gymnase 


